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OGGETTO: 

Comunicazioni, interrogazioni, raccomandazioni, interpellanze, ordini del giorno, ecc 

 

Oggi 28-09-2018 alle ore 18:00,  nella  sala conferenze della Biblioteca comunale di Via 

Enrico Toti n .27/29 , Bibbiena , si è riunito il Consiglio Comunale in seduta Pubblica di 

Prima convocazione. 

 

Presiede la seduta il Sig. Frenos Francesco nella sua qualità di PRESIDENTE. 

Fatto l’appello nominale risultano presenti ed assenti: 

 

Dei Signori Consiglieri assegnati a questo Comune e in carica:  

 

Bernardini Daniele P Rossi Mauro P 

Caporali Matteo P Vignoli Laura P 

Nassini Francesca A Neri Laura P 

Vagnoli Filippo P Volpi Paolo P 

Paperini Mara P Mazzetti Daniela P 

Conticini Luca A Ferrini Sabrina A 

Nassini Renato P Righini Catia P 

Frenos Francesco P Soldani Alessandro P 

Serrotti Martina P   

 

risultano presenti n.  14 e assenti n.   3.  

 

Segretario comunale incaricato della redazione del verbale il Dott. Liberto Giuseppe assistito 

dalla dr.ssa  Nebbiai Giovanna. 

 

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, invita i presenti alla trattazione 

dell’argomento indicato in oggetto.  

 

ESECUZIONE IMMEDIATA        
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OGGETTO:Comunicazioni, interrogazioni, raccomandazioni, interpellanze, ordini del 

giorno, ecc 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

Consigliere Mazzetti (Centro Sinistra):” Semplicemente volevo ricordare se è possibile di 

essere un pochino più attenti alla pulizia delle strade soprattutto dove ci sono i piccioni, che 

sono più o meno in tutto il centro storico, ovviamente, so che è un problema difficile da 

risolvere, non è possibile, almeno credo, almeno che non si chiudono tutte le aperture dei 

sottotetti vari in modo da non farli nidificare i piccioni e quindi riprodursi, credo che sia 

veramente complicato ridurre il numero degli animali stessi, ma almeno le cacche credo che 

debbano essere portate via perché veramente è brutto, antigenico, insomma da una brutta 

immagine del Comune e ci sono diversi punti in cui questo accade in modo più evidente; altra 

cosa per quanto riguarda l’assetto urbano e le attenzioni c’è via Amendola dove non esiste più 

il marciapiede che si è deteriorato al posto del marciapiede c’è l’erba molto alta, credo che 

tagliare l’erba frequentemente in modo  che non permette che ne so la presenza di animalini, 

cose, e comunque renda quello spazio calpestabile credo che sia utile, poi visto che Daniele  

venuto ora dalla Conferenza dei Sindaci se per caso ci sono delle notizie particolari per quanto 

riguarda il problema del distretto socio sanitario per le eventuali assunzioni, e poi se ci sono 

delle novità per quanto riguarda l’ospedale, so che ancora c’erano delle questioni insolute, se 

ci sono delle cose incerte, la sostituzione di un primario che è andato in pensione, presto ce ne 

sarà un altro, insomma i problemi li conoscete abbastanza, perché so che l’attenzione c’è, 

volevo sapere se c’erano delle novità in questo senso”. 

Consigliere Righini (Centro Sinistra):” Tanto più o meno rimango sempre nella stessa 

linea, sempre per quanto riguarda le manutenzioni Bibbiena stazione il Parco del centro 

sociale io non so se è ancora in vigore la convenzione con la Ceg o cosa, sta di fatto che i 

cestini interni non sono strapieni ma strabordano fuori sempre o si allarga i cestini o se ne 

matte altri oppure si fa una manutenzione giornaliera, anche per due volte al giorno, non so 

chi la fa, anche perché la riqualificazione del Parco del centro sociale è stata data come 

scomputo per la costruzione dell’A&O quindi un occhio in più di riguardo forse anche per lo 

specifico ci dovrebbe essere a mio avviso, anche da parte dell’Amministrazione che ha voluto 

tutta l’intera operazione. Un’altra domanda relativa sempre alla sanità, al Consiglio scorso 

non c’ero , so che è stato presentato un documento con dei punti da sottoscrivere non solo a 

questo Consiglio ma a tutti i Consigli del Casentino, per vedere di avere un documento unico 

per avere più forza, so che doveva essere presentato oggi ma non l’ho visto nell’ordine del 

giorno, volevo sapere il motivo”. 

Capogruppo Soldani (Movimento Cinque Stelle):” Pensavo a Bibbiena stazione, che è da 

un po’ che è stata asfaltata ma ancora mancano  le strisce pedonali, è un problema perché se 

uno non riesce a camminare bene va a cercare le strisce non sono segnate e magari li mettono 

sotto, oltretutto anche in fondo alla ciclabile ci vorrebbe secondo me una passerella che 

passasse oltre venendo verso Bibbiena stazione, magari affiancata al ponte potrebbe essere 

un’idea, un’altra cosa che ho trovato dopo fatta la Lidl che secondo me ci vogliono dei 

dissuasori in mezzo la strada perché la gente invece di girare a destra verso Soci continua a 

girare verso sinistra e chi viene da Soci o da Poppi gira a sinistra quindi c’è un divieto con una 

striscia continua e non c’è neanche l’ingresso per chi deve entrare da quella parte, cosa 

vogliamo aspettare che succeda qualcosa che ne so passa un ragazzo con un motorino e lo 

mettono sotto, è capitato due o tre volte di passare da lì che non mi dessero la precedenza 

perché giravano dalla parte sbagliata, poi la sporcizia di Bibbiena la vediamo tutti”. 

Sindaco:” Allora, per quanto riguarda la pulizia in particolare dei piccioni, cioè lo sapete tutti 

che per la pulizia c’è un’azienda la Sei Toscana che provvede alla pulizie e sapete benissimo 

che già da diversi mesi le problematiche che ci sono rispetto a questo, lo vediamo non soltanto 
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dal punto di vista delle pulizie ma ad esempio anche per la sostituzione dei cassonetti, con i 

quali abbiamo grossi problemi che continuamente siamo a richiedere queste sostituzioni dove 

i cassonetti sono rotti, ma c’è un problema noi di fatto abbiamo un dipendente che tutti i 

giorni fa le verifiche scrive, telefona, ma facciamo anche proteste formali però le 

problematiche ci sono, ne abbiamo discusso anche in assemblea dell’Ato con tutta 

l’assemblea appunto dell’ambito territoriale, e sembra che il problema sia dovuto dal fatto che 

la Sei aveva  1400 dipendenti e di 1400 400 sono a tempo con contratto a termine quindi 

tramite agenzie e quindi con la nuova legge  che ha previsto appunto delle modalità diverse 

d’assunzione per quanto riguarda il tempo determinato questi hanno pensato bene di non 

rinnovare i contratti a circa 300 persone e questo ha portato dei disagi a grossissimi e devo 

dire minor disagi li abbiamo visti in Casentino perché in Val di Chiana è una cosa pazzesca, 

non è stata raccolta la  differenziata da giorni quindi con montagne di sacchetti di rifiuti 

quindi questo è un problema grosso, per ora hanno in parte sopperito con degli incarichi a 

delle cooperative però io ho avuto anche in assemblea ho detto ho protesto riguardo a questa 

situazione, oltretutto una cosa che non si comprende un’azienda che ha davanti 20 anni di 

contratto con risorse certe perché faccia delle assunzioni a tempo determinato quando appunto 

ha tutte e caratteristiche di dare la possibilità di un lavoro stabile per appunto 20 anni, quindi 

questo come a me a tanti altri Sindaci hanno detto la stessa cosa, l’autorità territoriale sta 

anche pressando l’azienda anche con azioni di carattere amministrativo e quindi ci auguriamo 

che le cose pian piano migliorino, nel frattempo però anche lo spazzamento deve essere fatto, 

in alcuni casi dove siamo costretti a ricorrere a dipendenti propri o a dipendenti di qualche 

cooperativa a cui assegniamo  come comune la pulizia per sopperire a queste cadenze, che di 

fatto ci sono; per quanto riguarda la problematica dei piccioni sapete benissimo  che è difficile 

da risolvere e abbiamo in questi giorni fatto un accordo con dei coltivatori e le associazioni 

venatorie per fare un abbattimento sistematico che francamente non è la prima volta che lo 

facciamo, non risolve il problema, il problema è in parte si può risolvere anche con il chiudere 

da parte di tutti dei privati tutti gli anfratti dove i piccioni possono andare a  covare e quindi  

riprodursi, ma non è cosa facile non è una problematica soltanto di Bibbiena ma un po’ 

generalizzata, cerchiamo di fare quello che si può. Poi via Amendola il marciapiede con l’erba 

ne siamo a conoscenza , rientra anche il problema del marciapiede con l’erba, l’erba deve 

essere tagliata dalla Sei che fa le pulizie fa parte anche questo del contratto di servizio, quindi 

rientra anche questa nelle problematiche che però cerchiamo di tamponare direttamente. Oggi 

ho partecipato alla conferenza socio sanitaria e il tema fondamentale è proprio quello dei 

distretti le problematiche un po’ le conosciamo e quella dell’accorpamento dei distretti 

sicuramente è stato una cosa che ha esasperato, incrementato dove ci fosse bisogno le 

problematiche perché anche oggi, per esempio, io non potuto ……………perché non c’era il 

numero legale nella Conferenza dei Sindaci, non c’è partecipazione, è venuto meno il 

rapporto diretto con l’azienda perché comunque il direttore  è più distante non abbiamo un 

contatto diretto poi c’è stato il cambio del direttore di zona distretto la Valeri se n’è andata ed 

arrivata un’altra, quindi stiamo puntando assolutamente a che la Regione consenta si decida a 

ridividere queste zone, la settimana scorsa abbiamo incontrato Rossi, in Regione proprio su 

questo tema e anche il Presidente ha detto che concorda sul fatto che sarebbe opportuno 

andare a una nuova divisione dei distretti, allora il Presidente ha detto che è d’accordo 

l’Assessore è tre mesi che ha detto che è d’accordo, il Vicepresidente regionale ha fatto una 

proposta di legge per fare questo, noi siamo tutti d’accordo tutti i Comuni, di tornare a tre, 

però nulla si muove, oggi addirittura c’è stato anche un dibattito perché di fatto come zona 

ancora non ci siamo dotati di un regolamento e non avendo un regolamento facciamo il 

giusto, l’ordinaria amministrazione, e però noi abbiamo deciso di non andare a fare il 

regolamento perché se poi altrimenti perché poi altrimenti assecondiamo la Regione che non 

va avanti con questo, il Comune di Arezzo invece oggi c’è stato un dibattito perché avrebbe 
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voluto andare a fare questo regolamento per rendere operativo la Conferenza in tutti i suoi 

aspetti, ma i Sindaci del Casentino e della Valtiberina si sono dichiarati contrari disposti a 

continuare il braccio di ferro con la Regione per vedere se riusciamo a spuntare questa cosa, 

ad oggi non si sa; problematiche sono quelle che in parte hai elencato e che sono le mancata 

sostituzione di due medici al Pronto Soccorso di fatto, nella pianta organica mancano due 

medici che costringe i medici a fare dei turni massacranti che sicuramente non vanno a 

beneficio del servizio, il primario del Pronto Soccorso andrà in pensione a fine anno, quindi 

abbiamo il tema della sostituzione, ci assicurano che verrà immediatamente sostituito, medici 

del pronto soccorso non si trovano disponibili a venire qua, non si trovano anestesisti non si 

trovano pediatri, ma non è problema soltanto del Casentino cioè l’anestesista   mancano ad 

Arezzo, sembra una novella sembra impossibile ma è così, dato di fatto che ad oggi non è 

stato sostituito ad esempio il dottor Zavagli, questa cosa mette in forte difficoltà l’endoscopia 

che Zavagli faceva molte endoscopie che oggi deve fare qualcun altro che probabilmente deve 

lasciare l’attività chirurgica generale, c’è il problema del primario della medicina Santoro è in 

pensione ad oggi c’è un facente funzione ma ora dovrà essere fatto il concorso per il nuovo 

primario, abbiamo i problema delle operazione al pavimento pelvico, ora ne parlo senza 

sapere cosa si tratta , e si dice si opera ma poi la riabilitazione c’è una lista d’attesa di tre 

mesi, magari te Daniela lo saprai sicuramente più di me, ma più o meno è così e quindi 

parlando dell’Ospedale alcune cose come la famosa piastra del Pronto Soccorso ancora è lì, 

ancora non abbiamo la progettazione esecutiva, quindi ci sono una serie di cose che ancora 

stiamo aspettando rispetto ai patti, che hanno avuto oltretutto proprio un rallentamento dal 

momento in cui c’è stato l’accorpamento dei distretti, perché fin tanto eravamo più uniti, ci 

vedevamo fra i Sindaci spesso in modo più costante , insomma, riuscivamo a pressare fin 

tanto che avevamo un Direttore di questa distrettualità qui avevamo possibilità di avere 

contatti diretti giornalieri, quindi pressare, da quel momento in poi le cose effettivamente sono 

rallentate da qui anche problemi di dipartimento di salute mentale il SERT il consultorio che 

si è trasferita l’assistente sanitaria che comunque consente e consentiva anche molti progetti 

nelle scuole di educazione sanitaria, che ad oggi non è stata sostituita, un altro personale 

infermiere o ostetrico che poteva  servire anche come front-office che anche questa era 

previsto anche questo manca, tutte problematiche essenzialmente legate al personale , 

abbiamo avuta il mammografo sta lavorando per quanto lo screening ma ancora non lavora 

per quanto riguarda l’attività corrente della diagnostica corrente, tutte cose che avrebbero 

bisogno di una presenza costante e quindi di un distretto che fosse forte e funzionante, cosa 

che con questa situazione non è. Il Parco del centro sociale la gestione è ancora della Ceg, il 

Parco è bene mantenuto il problema, francamente, è dei cestini che lo svuotamento dei cestini, 

l’erba è sempre ben tagliata, non è che va una volta a settimana ma c’è un afflusso importante 

quindi verrà incrementato questo numero dei svuotamenti, non capisco cosa centri il discorso 

A&O con questa cosa comunque va bene. Poi c’è il documento del Comitato della salute, del 

movimento scusate che è stato presentato provvederemo a portarlo in Consiglio comunale 

all’ordine del giorno. Soldani dice delle strisce pedonali a Bibbiena stazione, si sollecita 

questa cosa che effettivamente può essere pericolosa dopo aver fatto l’asfalto nuovo la 

segnaletica è importante. Per quanto riguarda la passerella pedonale sulla ciclopista sappiamo 

che ce n’è bisogno , tant’è che è in progetto quindi fa parte dell’ultimo stralcio dei lavori della 

ciclopista un collegamento con una passerella pedonale fra l’Archiano e la ciclopista 

dell’Arno in corrispondenza più o meno dello sbocco della Sorrasa ci sarà una passerella che 

passa a Bibbiena stazione quindi nella zona più  o meno nel campo sportivo di via Timossi, 

questo consentirà di collegare tutta Bibbiena stazione. Lì alla Lidl c’è un divieto chi non 

contravviene ad un divieto deve essere multato altrimenti in tutti gli incroci ci può essere 

qualcuno che gira nella parte opposta, facciamo fare una valutazione ai vigili, sono molto 
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restii i vigili a mettere i dissuasori in generale perché poi  a volte sono oggetto di cause di 

incidente, sono molto restii, però io francamente non ho niente in contrario.” 

Capogruppo Volpi (Centro Sinistra):” Sempre riguardo alla manutenzione, noi siamo un 

paese dove abbiamo un certo numero di extracomunitari e di immigrati, non ce l’ho con loro 

come qualcuno può pensare, però ci sono tanti di questi ragazzi giovani, alla stazione, seduti 

nelle panchine che non fanno nulla e che si annoiano tutto il giorno, vedo che in tanti altri 

Comuni queste persone vengono utilizzate proprio per dare una mano proprio per quello che 

riguarda la manutenzione, la manutenzione ordinaria la manutenzione ai giardini, alle strade, 

eccetera, io non so se è possibile farlo con il Comune se è possibile affiancarli a quelli del Sei 

, bisognerebbe trovare una soluzione, un modo poter impegnare queste persone in modo  da 

avere della manodopera a disposizione a costi bassissimi e risolvere i problemi che abbiamo 

detto fino ad ora”. 

Assessore Caporali: “Più volte abbiamo provato con le cooperative, con le associazioni che 

gestiscono i migranti a realizzare dei progetti relativi a quello che te Paolo hai detto, non è 

così semplice il tutto, abbiamo anche avuto delle resistenze da parte dei sindacati e dalle 

cooperative stesse, quindi si innesca poi un  meccanismo abbastanza complesso, sembra uno 

prende i ragazzi che si trovano per la strada o per le panchine li mette a tagliare l’erba ma c’è 

bisogno di corsi di formazione, c’è bisogno di dispositivi di protezione individuale c’è 

bisogno dei tutor, quindi non è cosa semplice, abbiamo fatto degli interventi ad hoc, interventi 

mirati su un progetto specifico, mi ricordo sul progetto del parco sociale mi ricordo i giardini 

di via Garibaldi, a Soci abbiamo fatto interventi all’area verde, interventi mirati ad hoc 

momentanei con l’aiuto delle associazioni del territorio quindi passando con la Proloco di 

Soci piuttosto per un’associazione di Bibbiena però delle giornate di senso civico insieme a 

queste associazioni di immigrati, difficile creare qualcosa di continuativo e non vedo 

realmente tante esperienze vicino di questo tipo , se ce l’hai e le porti ben venga”. 

Presidente Frenos:” Bene, andiamo avanti a passiamo al punto successivo”. 

 

Si dà atto che degli interventi di cui si fa menzione nel presente verbale, è stata effettuata 

fonoriproduzione su supporto digitale  in formato mp3 custodita agli atti dell'ufficio di 

segreteria comunale in apposito cd e su cartella dedicata del server comunale, così come 

sono stati registrati tutti gli interventi dell'intera seduta consiliare. La trascrizione integrale 

della fonoriproduzione costituisce il separato verbale di seduta che sottoscritto dal 

Presidente del Consiglio Comunale e dal Segretario Generale verrà pubblicato all'Albo 

Pretorio e conservato agli atti a documentazione della seduta e a disposizione dei consiglieri 

e degli aventi titolo. 
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Comunicazioni, interrogazioni, raccomandazioni, interpellanze, ordini del giorno, ecc 
 

Letto e sottoscritto.  
 

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO COMUNALE 

F.to  Francesco Frenos F.to Dott. Giuseppe Liberto 

___________________________________________________________________________ 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

La  presente deliberazione  è  pubblicata in data odierna, per rimanervi per 15 giorni 

consecutivi nel sito web istituzionale di questo Comune accessibile al pubblico (art. 32 c. 1 

della legge 18 giugno 2009, n. 69). 
 

N.  2014  Reg. di Pubblicazione     Bibbiena, li’ 25-10-2018  

 

IL RESPONSABILE DELLA PUBBLICAZIONE 

F.to Nebbiai Giovanna 

___________________________________________________________________________ 

Il  presente  atto  è copia  per uso amministrativo.  
 

 

IL SEGRETARIO COMUNALE 

Dott. Giuseppe Liberto 

___________________________________________________________________________ 

 

CERTIFICATO DI AVVENUTA PUBBLICAZIONE 
 

La  presente deliberazione  è stata pubblicata in data 25-10-2018 per rimanervi per 15 giorni 

consecutivi fino al 09-11-2018 nel sito web istituzionale di questo Comune accessibile al 

pubblico (art. 32 c. 1 della legge 18 giugno 2009, n. 69). 
 

Li’        N.  2014  Reg.  Pubbl. 
 

 

IL RESPONSABILE DELLA PUBBLICAZIONE 

F.to Nebbiai Giovanna 
 

___________________________________________________________________________ 

 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’ 
 

Si certifica che la presente deliberazione  diverrà esecutiva il  04-11-2018  trascorsi dieci 

giorni dall’inizio della pubblicazione, ai sensi dell’art. 134, comma 3, del D.Lgs. 18/08/2000, 

n. 267 
 

-è stata pubblicata per 15 giorni consecutivi a partire dalla data suddetta sul sito web 

istituzionale di questo Comune. 


